



Le 30 janvier 2019

1. 250^e anniversaire du SPCIQ | Simulation de sauvetage nautique sur glace

Dans la foulée du 250^e anniversaire du SPCIQ, il me fait plaisir de vous annoncer la tenue d'une activité spéciale en partenariat avec le Carnaval de Québec.

Le SPCIQ procédera à une simulation de sauvetage nautique sur glace qui se déroulera au Bassin Louise, dimanche, le 10 février prochain.

L'activité débutera à 12 h 10 par un entretien d'Alain St-Arnaud avec une animatrice du Carnaval. La simulation, d'une durée de 25 minutes, s'amorcera à 12 h 35. La traditionnelle course en canot du Carnaval de Québec suivra à 13 h.

C'est donc avec fierté et enthousiasme que je vous invite à participer à cette activité familiale.

Christian Paradis
Directeur